

Kleine Anfrage

der Abgeordneten Dr. Steger, Daubertshäuser, Frau Erler, Grunenberg, Scheffler, Stockleben, Ueberhorst, Wendt und der Fraktionen der SPD und FDP

Weltwissenschaftskonferenz der UNO

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Welche politische Bedeutung mißt die Bundesregierung der Konferenz der Vereinten Nationen über Wissenschaft und Technik im Dienste der Entwicklung bei, und wie wurde sie vorbereitet?
2. Wie und mit welchen Ergebnissen war die Bundesrepublik Deutschland an den vorbereitenden regionalen Konferenzen beteiligt?
3. Nach welchen Kriterien hat die Bundesregierung ihre Position im Bereich der Wissenschafts-, Forschungs- und Technologiepolitik als Politik der Kooperation mit der Dritten Welt dargestellt?
4. Wie bewertet die Bundesregierung die Darstellung der Industrialisierung der Entwicklungsländer im „Länderbericht“, und welche Konsequenzen sieht sie im Hinblick auf den Export deutscher Wirtschaftsgüter und die Technologieprogramme, die die deutsche Wirtschaft für Entwicklungsländer anbietet?

Bonn, den 31. August 1979

Dr. Steger
Daubertshäuser
Frau Erler
Grunenberg
Scheffler
Stockleben
Ueberhorst
Wendt
Wehner und Fraktion
Mischnick und Fraktion

